

24.03.2023

Die Berufsfachschule der B9 präsentiert sich auf dem Berufsbasar der Wirtschaftsschule Nürnberg

Endlich war es wieder soweit! Der Berufsbasar der Wirtschaftsschule Nürnberg konnte nach der Corona-Pause wieder in Präsenz stattfinden.

Im Rahmen eines Projektes organisierten Schülerinnen und Schüler der Klasse



FM11C den Auftritt der Berufsfachschule auf dem Berufsbasar. So mussten die Schülerinnen und Schüler nicht nur die Messe selbst vorbereiten (z. B. Standaufbau, Erstellen von Namensschildern, Auswahl von Give-aways), sondern sie konnten auch das im Unterricht erworbene Wissen wie z. B. die richtige „Kundenansprache“ während der Messe anwenden. Im Nachgang wurde der Erfolg der Messe dann durch vorher festgelegte Größen

wie z. B. Zahl der Besucher am Stand gemessen. Den beteiligten Schülerinnen und Schülern machte das Projekt nicht nur großen Spaß, sondern sie konnten hier die „graue Theorie“ des Berufsschulunterrichts in der Realität anwenden und umsetzen.



Bild: Reschel-Reithmeier



Bild: Reschel-Reithmeier

Der Stand der Berufsfachschule wurde neben vielen anderen Interessenten auch von Herrn Oberbürgermeister Markus König und der Leiterin des Referats IV Schule und Sport, Frau Trinkl, besucht.